
  

 

 

 こんにちは生徒会です。“生徒会だより”第２号では、執行部が日ごろどういった活動

をしているのか皆さんに知ってもらいたいと思い、1年間の主だった活動内容を紹介し

ています。これを読んで生徒会活動に興味を持った皆さん、木曜日の放課後に定例会を

行っていますので、軽い気持ちで生徒会室をのぞきに来てください。待っています。 

 

★生徒会活動の一例（一部の写真は過年度のものです） 

〇定例会 

毎週木曜日の放課後に生徒会室で開催しています。生徒会活動についての話し合い 

が主です。行事までの作業の内容を確認したり、執行部のなかでの役割分担を決めた 

りしています。 

○あいさつ運動 

毎朝校旗を掲げ、掲揚台の前であいさつ運動を行って 

います。執行部からのあいさつに元気よく「おはようご 

ざいます。」て返してくれると嬉しいです。 

○あかねの日 

 毎月１２日前後に通学路（リンガーハット前の歩道） 

に立ち、あいさつと交通安全の呼びかけを行っていま 

す。交通ルールを守り、事故防止に努めましょう！  

○ペットボトルキャップ回収プロジェクト 

  生徒会で集めてきれいに洗ったペットボトルキャップを年に１回イオン大村に 

持っていき、リサイクル業者に買い取ってもらっています。その対価がワクチン 

支援を含めた途上国支援活動に寄付されています。 

○インターアクトクラブ年次大会 

インターアクトクラブとは、世界的なボランティア組織であるロータリークラブの

高校生組織で、本校では生徒会がインターアクトクラブとして加盟しています。年に

一度、県内外の高校生と交流活動を行っています。ここ数年はコロナ禍の影響もあり、

開催されていません。 

○歓迎遠足 

  歓迎式で行う企画の検討から当日の 

運営までをすべて生徒会で行っていま 

す。今年は歓迎行事として“クラス対抗 

BigVoice大会”と“クラス親善ドッヂ 

ボール大会”を行いましたが、楽しめま 

したか？ 
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○生徒総会 

  生徒総会に向けて、事前に各クラスのなかで生徒総会で取 

り上げたい議題について検討してもらっています。また、大 

村城南高校で有意義な学校生活を送れるように、生徒総会で 

出された意見や要望については、それらの実現に向けて前 

向きに取り組んでいます。「活動着」は総会の意見から実現 

しました。 

○高総体壮行式・高総体 

例年試合会場に出向き、選手の皆さんの頑 

張っている姿を取材しています。選手の皆さ 

ん、今年の高総体での活躍を願っています。 

応援生徒の皆さんもしっかり応援しましょう。 

○生徒会長選挙 

  新たな大村城南高校の歴史を築くには、皆さんの協力が不可欠です。その舵取り役

を決める生徒会長選挙に多くの生徒が立候補してくれることを期待しています。 

○球技大会（１～３学期） 

 種目決めから対戦表の作成、当日の試合の運営や試合結果の記録などを行っていま 

す。執行部だけでは人数が足りないので、昨年度から生徒の皆さんから協力者を募っ 

て実施しています。 

○平和集会 

担当の先生からアドバイスをいただきながら、準備 

作業に当たっています。昨年度は本校に勤務しておら 

れる中村陽子先生から貴重な話を伺うことができまし 

た。また、生徒の皆さんにもお願いをして、鳩をモ 

チーフにした用紙に平和への誓いを書いてもらい、ク 

ラスごとに１枚の模造紙に貼り付けました。 

○城南祭 

 全校生徒と職員が協力し、発表・展示・販売 

などを行う城南祭の準備から当日の運営までの 

すべてを行っています。執行部の中には複数の 

係を持たなければならない生徒もおり、準備は 

とても大変ですが、やりがいのある行事です。 

〇大村駅花壇装飾活動 

  年に数回大村駅に出向き、環境デザイン部の生徒の皆さん 

やボランティアで参加してくれた一般生徒の皆さんと一緒 

に、大村駅の花壇装飾活動に取り組んでいます。 

〇歳末助け合い運動 

校内での募金活動のほかに、コレモおおむらの玄関口で 

街頭募金活動を行っています。収益金は例年、長崎県共同募 

金会へ寄付しています。 


